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Amparo Villadangos (Baloncesto 
Bembibre): “El equipo grande es quién 
más dinero recibe, y del pequeño nadie se 
acuerda”
La presidenta del Baloncesto Bembibre, club de la máxima categoría del baloncesto femenino
español, analiza el papel de la entidad tras la pandemia y su situación respecto a otros clubes
con más poder adquisitivo, como el Perfumerías Avenida o el Spar Girona.

Palco23
26 jul 2021 - 04:54

 
 
El negocio del baloncesto femenino está derivando a una batalla de quién puede pagar
más. De esta forma lo reitera Amparo Villadangos, presidenta del Baloncesto
Bembibre, un club del municipio de Bembibre (León), que milita en la Liga Femenina 
Endesa desde la temporada 2012-2013 y cuenta con el presupuesto más bajo de la 
competición.
 
“El equipo se fundó a mediados de los años cincuenta y, desde entonces, no ha

1 / 3

https://www.palco23.com/clubes/amparo-villadangos-baloncesto-beimbre-el-equipo-grande-es-quien-mas-dinero-recibe-y-del-pequeno-nadie-se-acuerda

El presente contenido es propiedad exclusiva de Palco23 Ediciones, SL, sociedad editora de Palco23.com (www.palco23.com), que se acoge, para todos
sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o
distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.



dejado de crecer de manera paulatina hasta 2012, cuando logramos dar el salto más
grande, hasta la categoría profesional”, explica Villadangos, que ha visto evolucionar la
entidad deportiva, pues ejercía como delegada de campo del Bembibre en los años
sesenta.
 
La entidad juega en el Pabellón Municipal Bembibre Arena, una instalación
multideportiva cedida por el consistorio. Además de jugar a baloncesto, en el pabellón 
disputan competiciones de fútbol sala, balonmano y patinaje.
 
 

 
 
Teniendo en cuenta su tamaño, la entidad tiene una estructura amplia, ya que 
el primer equipo dispone de servicios de fisioterapia y rehabilitación para poder
competir frente a otros clubes de la categoría como es el caso del Perfumerías
Avenida, “cuyo presupuesto es un mundo comparado con el nuestro”. El club no ha
comunicado el presupuesto con el que trabajan esta temporada.
 
“El negocio del baloncesto femenino ha cambiado; ahora parece que exista una 
competición para ver quién puede invertir más dinero en jugadoras”, subraya.
“Nosotros nos sentimos orgullosos de nuestra labor como club formador, ya que
muchas de las chicas que han pasado por el Bembibre han terminado teniendo una
buena carrera profesional”, asegura.
 
En este sentido, la presidenta del Baloncesto Bembibre cree que las administraciones
no reparten de forma correcta las subvenciones que, en su opinión, deberían ser
iguales para todos los clubes. “El equipo grande es quién más dinero recibe, y del 
pequeño nadie se acuerda”, lamenta.
 
 

 

El Ayuntamiento de Bembibre, la Diputación de Castilla y León y la Junta de Castilla 
son las tres administraciones que destinan ayudas al equipo leonés. “Este año tenemos
una pequeña disputa con la Junta, ya que destinarán más recursos al Perfumerías”, el
otro equipo de la comunidad autónoma de la competición.

El Baloncesto Bembibre disputa sus partidos en el 
Pabellón Municipal Bembibre Arena

El Baloncesto Bembibre cuenta con el 
presupuesto más bajo de la Liga Femenina Endesa
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Los ingresos del club son reinvertidos de forma directa en la entidad, con el propósito
de poder cumplir con los presupuestos anuales. Además, la junta directiva del club no
percibe ningún tipo de salario por su trabajo.
 
El club de León cuenta con el patrocinio principal de los Embutidos Pajariel, que da 
nombre a la entidad. Además, también colabora con distintas empresas locales que
están presentes en los carteles del pabellón. “Antes de la pandemia contábamos con
cinco equipos de la escuela, pero debido al Covid-19, tuvimos que suspender la
actividad; aunque esperamos poder retomarlo este próximo curso”, desea Villadangos.
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